



Freitag, 19. November

Muralto, Kongresshalle
Schweizer Debüt

20.30

Fr. 25,- / 20,-

Kalakan-Trio

Baskenland (E)

Trommeln, vibrierende archaische Stimmen und Instrumente, alte Lieder und Kompositionen.

Mehr Informationen

Jamixel, Bixente und Xan

Drei baskische Sänger und Schlagzeuger singen in Euskara, der baskischen Sprache. Einfachheit, Eleganz, Emotion und eine raffinierte Inszenierung lenken die Aufmerksamkeit auf die Musik und die Gefühle, die sie vermittelt. Stolz und respektvoll gegenüber der Vergangenheit, aber auch in die Zukunft gerichtet, zeigen sie die Modernität ihrer tausendjährigen Kultur. Sie spielen ein Repertoire traditioneller Lieder vom 15. Jahrhundert bis heute im Wechsel mit ihren Originalliedern. Sie verwenden Gesang, Trommeln, aber auch traditionelle Instrumente mit esoterischen Konsonanzen und „zeitgenössische“ Instrumente wie: Txalaparta, Txirula, Tobera, Panderero, Xilintx... und sogar ein Harmonium aus Indien.

Musik hören: <https://youtu.be/FOqo1VI9YhE>

www.kalakan.eus